

«Fallamos: Que debemos estimar y estimamos el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Letrado don Fernando Pombo Garcia, en nombre y representación de la Entidad "Sociedad Española de Inversión y Financiación Exterior, Sociedad Anónima", contra la resolución del Registro de la Propiedad Industrial de veintiséis de junio de mil novecientos setenta y cinco, confirmatoria, en vía de reposición, del acuerdo dictado por dicho Organismo con fecha cuatro de abril de mil novecientos setenta y cuatro, por ser ambos actos administrativos contrarios al ordenamiento jurídico y, en consecuencia, ordenamos que el citado Registro proceda a conceder el nombre comercial solicitado número sesenta mil treinta y cinco. Sin costas.»

En su virtud, este Organismo, en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956, ha tenido a bien disponer que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia y se publique el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid 31 de marzo de 1979.—El Director del Registro, Antonio Villalpando Martínez.

Sr. Secretario general del Registro de la Propiedad Industrial.

12141 RESOLUCION de la Delegación Provincial de Barcelona por la que se autoriza la instalación eléctrica que se cita.

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado en esta Delegación Provincial a instancia de «Fuerzas Eléctricas de Cataluña, S. A.», con domicilio en plaza Cataluña, número 2, Barcelona, en solicitud de autorización para la instalación cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Número de expediente: Sección 3.ª AS/mcg 15.290/78.

Finalidad: instalación de batería de condensadores estáticos de 110 KV., 48 MVAR, en «ER Sant Boi», en término municipal de Sant Boi de Llobregat.

Características: Batería de condensadores estáticos compuestos por 240 elementos «BICC» de 200 KVAR, cada uno y 18.000 V., con resistencia interna de descarga. Se ha conectado formando dos semibaterías en estrella con neutros unidos a través de transformador de corriente, que provocará el disparo del interruptor en cualquier desequilibrio que detecte. Los 120 elementos de cada semibatería se han montado en cuatro pisos, aislados y conectados en serie con 10 elementos en paralelo por fase.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617/1966, de 20 de octubre; 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939 y Reglamento de Líneas eléctricas Aéreas de Alta Tensión de 28 de noviembre de 1968, ha resuelto autorizar la instalación de la línea solicitada y declarar la utilidad pública de la misma, a los efectos de la imposición de la servidumbre de paso, en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Barcelona, 16 de marzo de 1979.—El Delegado provincial.—3.303-C.

MINISTERIO DE COMERCIO Y TURISMO

12142 ORDEN de 4 de abril de 1979 por la que se autoriza a las firmas que se citan el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo, para la importación de papel y cartón de edición y la exportación de libros y otras manufacturas de las Artes Gráficas.

Ilmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en los expedientes promovidos por las Empresas: Editorial Elexpuru Hermanos, S. A.; «Publicaciones Reunidas, S. A.»; «Ediciones Altea, S. A.»; «Editorial Fher, S. A.»; «Litoprint, S. A.»; «Ediciones Beascoa, S. A.»; «Ediciones Nauta, S. A.»; «Círculo de Lectores, S. A.»; «Editorial Timun Mas, S. A.»; «Ediciones Ceac, Sociedad Anónima»; «Altamira, S. A.»; «Ediciones Doyma, Sociedad Anónima»; «Instituto Nacional del Libro Español», y «Artes Gráficas Toledo, S. A.», solicitando el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo para la importación de papel

y cartón de edición y la exportación de libros y otras manufacturas de las Artes Gráficas,

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto:

Primero.—Se autoriza a las firmas: «Editorial Elexpuru Hermanos, S. A.», con domicilio en San Martín, 153, Zamudio (Bilbao); «Publicaciones Reunidas, S. A.», con domicilio en Alfonso XII, sin número, Badalona (Barcelona); «Ediciones Altea, Sociedad Anónima», con domicilio en General Mola, 84, Madrid; «Editorial Fher, S. A.», con domicilio en calle Villabaso, 9, Bilbao; «Litoprint, S. A.», con domicilio en Villafranca del Bierzo, Fuenlabrada (Madrid); «Ediciones Beascoa, S. A.», con domicilio en Comercio, 60, Barcelona-3; «Ediciones Nauta, Sociedad Anónima», con domicilio en Loreto, 16, Barcelona; «Círculo de Lectores, S. A.», con domicilio en Valencia, 344-346 (Barcelona); «Editorial Timun, S. A.», con domicilio en Vía Layetana, 17 (Barcelona-3); «Ediciones Ceac, S. A.», con domicilio en Vía Layetana, 17 (Barcelona-3); «Altamira, S. A.», con domicilio en carretera de Barcelona, 11,2, Madrid; «Ediciones Doyma, S. A.», con domicilio en Aribau, 282-284, Barcelona; «Instituto Nacional del Libro Español», con domicilio en Santiago Rusiñol, 8, Madrid-3, y «Artes Gráficas Toledo, S. A.», con domicilio en General Mola, 13, Madrid, el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo para la importación de papel y cartón de edición y la exportación de libros y otras manufacturas de las Artes Gráficas, en las condiciones establecidas en el Real Decreto 875/1978, de 27 de marzo («Boletín Oficial del Estado» de 1 de mayo, ampliado por Real Decreto 2858/1978, de 3 de noviembre («Boletín Oficial del Estado» de 11 de diciembre), y desarrollado por Orden ministerial de 25 de enero («Boletín Oficial del Estado» de 8 de febrero de 1979), que autorizaba el tráfico de perfeccionamiento activo prototipo para este sector.

Segundo.—Las operaciones de exportación y de importación que se pretendan realizar al amparo de esta autorización, y ajustándose a sus términos, serán sometidas a las Direcciones Generales competentes del Ministerio de Comercio y Turismo, a los efectos que a las mismas correspondan.

Tercero.—Los países de origen de la mercancía a importar serán todos aquellos con los que España mantiene relaciones comerciales normales. Los países de destino de las exportaciones serán aquellos con los que España mantiene asimismo relaciones comerciales normales o en los casos en que la moneda de pago de la exportación sea convertible, pudiendo la Dirección General de Exportación, si lo estima oportuno, autorizar exportaciones a los demás países.

Las exportaciones realizadas a partes del territorio nacional situadas fuera del área aduanera, también se beneficiarán del régimen de tráfico de perfeccionamiento activo, en análogas condiciones que las destinadas al extranjero.

Cuarto.—La opción del sistema a elegir se hará en el momento de la presentación de la correspondiente declaración o licencia de importación, en el caso de la admisión temporal. Y en el momento de solicitar la correspondiente licencia de exportación, en el caso de los otros dos sistemas.

En todo caso, deberá indicarse en la correspondiente casilla de la declaración o licencia de importación que el titular se acoge al régimen de tráfico de perfeccionamiento activo, mencionando la disposición por la que se le otorgó el mismo.

Si la elección recayere en el sistema de admisión temporal, el titular, además de importador, deberá reunir la condición de transformador y/o exportador.

En las licencias de exportación deberá consignarse necesariamente en la casilla de tráfico de perfeccionamiento el sistema bajo el cual se realiza la operación (importación temporal, admisión temporal, régimen de reposición con franquicia arancelaria y devolución).

Quinto.—Las mercancías importadas en régimen de tráfico de perfeccionamiento activo, así como los productos terminados exportables, quedarán sometidos al régimen fiscal de inspección.

Sexto.—El plazo para la transformación y exportación en el sistema de admisión temporal no podrá ser superior a dos años, si bien para optar por primera vez a este sistema habrán de cumplirse los requisitos establecidos en el punto 2.4 de la Orden ministerial de la Presidencia del Gobierno de 20 de noviembre de 1975 y en el punto 6.º de la Orden ministerial de Comercio de 24 de febrero de 1976.

En el sistema de reposición con franquicia arancelaria el plazo para solicitar las importaciones será de un año a partir de la fecha de las exportaciones respectivas, según lo establecido en el apartado 3.6 de la Orden ministerial de la Presidencia del Gobierno de 20 de noviembre de 1975.

Las cantidades de mercancías a importar con franquicia arancelaria en el sistema de reposición, a que tienen derecho las exportaciones realizadas, podrán ser acumuladas, en todo o en parte, sin más limitación que el cumplimiento del plazo para solicitarlas.

En el sistema de devolución de derechos el plazo dentro del cual ha de realizarse la transformación o incorporación y exportación de las mercancías será de seis meses.

Séptimo.—Se otorga esta autorización por un período de tiempo que va desde su publicación en el «Boletín Oficial del Estado» hasta el 1 de mayo de 1983, fecha en que caduca el